



# えんだより

令和5年10月1日 浜口保育園

今年の猛暑が嘘だったかのように、過ごしやすい気温となりましたね。運動会に向けての活動で、クラス内の一体感も高まり、友達を意識したり、思いやりながら過ごす姿が見られ嬉しく思います。子どもたち一人一人に“実りの秋”が到来です。

「〇〇の秋」といえば、何を思い浮かべますか。「食欲の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」…。りんご狩りにさつまいも掘り、なべっこ遠足などで、秋の旬な食材に触れたり味わったりし、秋晴れの下思いきり体を動かしたり、秋の木の実や草花を使って製作したりと、全身で秋を満喫できるように、子どもたちと関わっていきたいと思います。



5日(木)総合避難訓練・防火パレード(三種消防署員来園)  
園児健康診断

6日(金)園開放日

11日(水)食農体験りんご狩り遠足(もも・うめ・さくら組)

12日(木)お茶のお稽古

13日(金)英語教室

18日(水)保育参観

20日(金)浜小さつまいも収穫会(さくら組参加)  
交通安全教室(能代警察署来園)

24日(火)お誕生会

27日(金)なべっこ遠足

\*11月1日(水)クラス写真撮影

写真店から写真代の値上がりの連絡があり、今年から800円となります。よろしくお願ひします。

\*11月11日(土)おゆうぎ会

\*11月14日(火)七五三お祓いを予定しています。



## 【衣替えの季節になりました】



気温や体調に合わせて衣服の調節をしていきたいと思ひます。登園着や着替え袋の着替えは、お子さんが動きやすく着脱しやすいものを準備して下さるとありがたいです。着脱時に「自分でできた!!」をたくさん味わってもらいたいと思ひています。

また、サイズアウトしそうなものがないかの確認と、名前の記入も重ねてよろしくお願ひします。

## 【総合避難訓練・防火パレード】

5日(木)園出発 10時10分

地震からの火災を想定した避難訓練の後、浜田地区をパレードして「火の用心」を呼びかけます。これからは気温が下がり、空気が乾燥してきますので、ご家庭でも火の取り扱いには十分に気を付けて過ごしましょうね。

※三種消防署員の皆さんは出勤があったり、コロナウイルス感染予防対策として来園がなくなったりする場合があります、その時は防火パレードは行いません。

## 【園児健康診断】

5日(木) 13時~

園医の佐藤家隆先生に診てもらひ予定です。当日はお休みのないよう、ご協力をお願いします。

## 【食農体験りんご狩り遠足】

11日(水)園出発 9時40分

もも・うめ・さくら組は食農体験でりんご狩りに出かけます。収穫を通して秋を感じられたらいいと思ひます。当日は、お弁当、水筒、少しのおやつ、敷物、おしぼり、箸、ハンカチ、ティッシュ、ごみ袋を持たせてください。雨天時は、りんご狩りは中止となりますが、みっしゅに出かけますので、持ち物は同じく持たせて下さるようお願ひします。

## 【保育参観】

18日(水) 9時30分~11時

子どもたちの園での様子をごらんになり、一緒に楽しい時間を過ごしていただきたいと思ひます。また、参観後に講演もありますので参加していただき、育児をする中での不安や心配事、悩んでモヤモヤしていることなどが、少しでも軽くなり、明日からの育児の手立てとなれたらと思ひます。詳しくは、配布したおたよりをごらんください。皆さんのおいでをお待ちしております。

## 【浜小さつまいも収穫会】

20日(金) 8時25分開始

春に植えた苗が大きくなり収穫の時期となりました。小学生や先生方と一緒にさつまいも掘りを体験してきます。どんなさつまいもが採れるか楽しみです。

※当日さくら組は、8時までの登園と、軍手と長靴を持たせてくださるようお願ひします。

## 【なべっこ遠足】

27日(金)

以上児はゆめっぴいへ行きゆめっぴいできりたんぼ鍋を食べ、未満児は園周辺を散歩し園庭できりたんぼ鍋を食べます。

## 10月生まれのおともだち

ゆいさん ようさん

\*お誕生児の保護者の皆さまは、ご都合がつかましたら、ご参観くださいね。

## 【交通安全教室】

20日(金) 10時

能代署、浜田駐在所のおまわりさんが来園し、交通安全についてお話をしてくれます。天気が良ければ、園前の道路の横断の仕方を見てもらひます。ご家庭でも、今一度交通安全について話題にあげ、日々気を付けて過ごしていきましょうね。

## 保育研究 テーマ

「わくわく み~つけた!」

~子どもの心が動く環境構成とは~

☆9月の各クラスの子どもたちの育ちの姿です。



手作り積木にキラキラ光る折紙を貼ることで子どもたちの興味を引くことができ、更に手に持ちやすい大きさにしたことと早速、積み重ねる姿が見られました。また、歩行が安定したことと探索活動の範囲も広がり、初めての靴での散歩も体験。自由に歩けるわくわく感が伝わってきますよ♪



先月のブルーシートでの魚釣りが、今月は波のように動かす遊びに年長児のバルーンのようにボールを入れると、ボールが跳ねる楽しさを感じられたように、別の日にはボールを使った玉入れへと遊びが繋がって、かごをめぐらしてボールを投げる楽しさを味わっていました。列車繋ぎ歩きも上手ですよ♡



バスケットをしている年長児の姿を真似て「ぼくもできるよ」と担任に見せてくれます。憧れが好奇心、更に意欲へと繋がっていき感じています。また、ごっこ遊びが盛んになり、イメージを膨らませて必要な物を手作りする姿が見られています。時には、意見の食い違いがありますが、少しずつ受け入れようとする姿も見られてきていますよ。



速く走りたい気持ちに共感しながらも、最後まで諦めずに走ったり頑張ったりすることの大切も伝えていくと、友達に「諦めなかったね」「この前より速く走れたね」と声をかけ合い、バルーンやリレーでは息を合わせることを協力することを学びとり、チームを意識し、負けて悔しい時も頑張るようになってきた子どもたちです。